



► El Presidente Gabriel Boric cierra su gira por India.

Boric transmitió en India que está “dolido” por Allende

En el PS hubo malestar por el silencio inicial del Mandatario sobre la destitución de la emblemática senadora.

David Tralma

Hasta Bangalore llegó ayer el Presidente Gabriel Boric para cerrar su gira por India, que terminó marcada por las reacciones tras la decisión del Tribunal Constitucional de destituir a la senadora Isabel Allende (PS). Esto, por la fallida compra de la casa del expresidente y padre de la senadora, Salvador Allende.

El golpe a la parlamentaria generó un efecto dominó que llevó a los socialistas a reunirse de forma extraordinaria, a analizar acciones contra el gobierno de Boric y a presionar al Ejecutivo para que Francisca Moya, asesora en el proceso de compraventa de la casa de Allende, deje su cargo.

La medida que tomó el TC en Santiago tuvo inmediato eco en India. En las primeras horas de la crisis el Mandatario guardó silencio, hasta que emitió un mensaje de apoyo a la parlamentaria a través de redes sociales.

En el PS hubo malestar por el silencio inicial del Presidente, que no se había contactado con la directiva encabezada por la senadora Paulina Vodanovic.

Si bien Boric inicialmente no abordó el tema públicamente, sí lo hizo en el marco de una comida en Bangalore con su comitiva, donde afirmó sentirse dolido por la situación de la senadora Allende.

“El Presidente sí se refirió al tema. Inició sus palabras dando cuenta de esta problemática y

de lo mucho que sentía en lo personal por la senadora Isabel Allende. (...) Agradezco mucho que en un momento complejo él también haga una reseña de lo mucho que le duele esta circunstancia”, dijo el diputado Raúl Leiva, el único político del Partido Socialista que integra la delegación de Boric.

“El Presidente hizo mención por el penoso día”, complementó la senadora Loreto Carvajal (PPD).

En la madrugada del viernes, antes de partir desde Mumbai a Bangalore, Leiva también se topó unos instantes con el Mandatario en el hotel Taj Mahal.

Allí, Boric le preguntó cómo estaba. A esa hora los socialistas en Chile ya estaban furiosos con el gobierno. Leiva le transparentó la preocupación de su partido.

Los parlamentarios que integran la comitiva presidencial en India no se han restado del debate. De hecho, algunos como Flores, Leiva, Carvajal y la senadora Alejandra Sepúlveda se organizaron con la prensa para abordar la polémica afuera del hotel Taj MG Road de Bangalore, donde se hospeda la delegación en Bangalore.

Este sábado el Mandatario cerrará su paso por India, donde cumplió su objetivo de firmar un compromiso para iniciar las negociaciones de un acuerdo de asociación económica integral (CEPA), un hito para Chile en materia de relaciones internacionales.

Durante la jornada encabezará el “Innovation Summit” (1.30 AM de Chile) y a las 5 horas cerrará su estadía con una reunión bilateral con el gobernador de Karnataka, Thawar Chand. ●